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THINK
Construction Principles believes in carefully and methodically thinking about every aspect of a project. 
Taking the time to think about the individual requirements and dynamics of each element of a project 
ensures that we can focus on surpassing the goals of our clients

DESIGN
Ensuring the design process is managed effectively in the most crucial aspect of creating a successful 
outcome for any project. Construction Principles ensures the requirements of all the stakeholders are 
realized through the design process while creating an efficient, and functional design.

BUILD
The build phase is the culmination of the think and design processes, physically realizing the vision 
behind the project while delivering the wishes of all the stakeholders. Construction Principles 
approaches the build phase of all our projects with the desire to create exceptional quality

الفكرة
الوقت  أخذ  إن  المشروع.  جوانب  جانب من  بعنــــاية ومنهجيــــــة في كل  بالتفكير  التنفيـــذ،  تؤمــن أسس 
أنه يمكننا  المشروع، ويضمن  الفردية لكل عنصر من عناصر  والديناميكيات  المتطلبات  للتفكير في  الكافي 

التركيز ليس فقط على تحقيق أهداف عملاؤنا بل حتى تجاوزها للأفضل .

التصميم
إن ضمان إدارة عملية التصميم بشكل فعال في الجانب الأكثر أهمية لخلق نتيجة ناجحة لأي مشروع، هو ما 
نضمنه نحن في أسس التنفيذ، بحيث نحقق متطلبات جميع عملاؤنا من خلال عملية التصميم مع إنشاء تصميم 

فعال وعملي.

البناء
مرحلة البناء هي تتويج لعمليات التفكير والتصميم ، وتحقيق الرؤية الكامنة وراء المشروع فعليًا مع تلبية 
رغبات جميع أصحاب المصلحة. وتقترب أسس التنفيذ من مرحلة البناء لجميع مشاريعنا مع الرغبة في خلق 

جودة استثنائية.

INTRODUCTION مقدمة
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We are Construction Principles Est. Contracting. We specialize in general contracting (construction, 
building, agriculture, plumbing and electricity). We have been working since 2006 in various regions of 
the Kingdom with government agencies, engineering offices, companies, commercial and residential 
facilities, and civil projects.

The Message
Achieving excellence by providing high quality and safe services that meet the requirements of the 
work environment and the needs of customers, according to the latest techniques and international 
expertise, and we collectively work to innovate distinguished ideas and services, to serve and maintain 
the growing needs sustainability. We are committed to putting our customers at the top of our prior-
ities, assuring the completion of our projects in accordance with the highest international standards. 
And to work in a team spirit to expand the scope of ideas and services, providing the best solutions that 
meet the growing demand in the Kingdom of Saudi Arabia market.

About Us
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نحن مؤسسة أسس التنفيذ للمقاولات متخصصون في المقاولات العامة ) التشييد والبناء والزراعة وأعمال 
والمكاتب  الحكومية  الجهات  مع  المملكة  مناطق  مختلف  في   2006 عام  منذ  نعمل  والكهرباء(  السباكة 

الهندسية والشركات والمرافق التجارية والسكنية والمشاريع الأهلية.

الرسالة
تحقيق التميز من خلال تقديم خدمات بجودة عالية وآمنة تلبي متطلبات بيئة العمل واحتياجات العملاء، وفق 
المتميزة، وأن  الإنشائية  والخدمات  الأفكار  ابتكار  المنشاة على  ، وأن تعمل  العالمية  والخبرات  الآليات  أحدث 
إكمال مشاريعنا وفق  ، مؤكدين على  أولوياتنا  بوضع عملائنا في قمة  نلتزم  نموها.  استدامة  تحافظ على 
 ، والخدمات  الأفكار  نطاق  لتوسيع  الجماعة  بروح  نعمل  وأن  العالمية.  القياسية  والمستويات  المعايير  أعلى 

مقدمين أفضل الحلول التي تلبي الطلب المتنامي في سوق المملكة العربية السعودية.

من نحن



الرؤية
ومواكبة  شركتنا  وتطوير  للعملاء  جيدة  بيئة  لخلق  ومتكاملة  عالية  بمهنية  للعمل  نطمح 
مناطق  جميع  لتشمل  أعمالنا  نطاق  وتوسيع   )2030( السعودية  العربية  المملكة  لرؤية 

المملكة خلال السنوات المقبلة.

Vision
We aspire to work with high and integrated professionalism to create a good 
environment for customers, develop our company and keep pace with the vision of the 
Kingdom of Saudi Arabia (2030), and expand our business to include all regions of the 
Kingdom during the coming years.



COMPLETED PROJECTS المشاريع المكتملة
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العامالجهة المالكةالموقعوصف المشروعم

2024مركز صندوق البيئةالرياضتهيئة مبنى مقر صندوق البيئة بحي قرطبة1

2023الدكتور سعيد عبدالله سعيد الغامديالرياضمشروع إنشاء وتنفيذ فيلا سكنية بدون مواد 2

2023امانة منطقة الرياضالرياضمشروع إنشاء مبنى ومكاتب خدمية لمركزالإصحاح البيئي3

2022عايض محمد جبران آل رشيد الياميالرياضمشروع إنشاء وتنفيذ فيلا سكنية بدون مواد4

2017امانة منطقة الرياضالرياضمشروع إستكمال تحسين وتطوير شارع الأمير سلطان من طريق الملك فهد 5

6
عملية تشغيل وصياتة ونظافة الإدارة العامة ومباني الشؤون الهندسية 

2017هيئة الاذاعة والتلفزيونالرياضوالإذاعة 

2016القوات البحرية الملكية السعوديةالدمامإعادة تأهيل مستودح التشغيل والصيانه بالمعهد للقوات البحريه بالدمام7

2016القوات البحرية الملكية السعوديةالدماممشروع إنشاء وتأهيل 6 عمائر سكنية بمعهد الدراسات الفنية للقوات البحرية8

2017هيئة السياحة والتراث الوطنيالقصيمتنفيذ مقر الهيئة العامة للسياحة والتراث الوطني بمنطقة القصيم9

2017وزارة الثقافة والاعلام نجرانإنشاء مبنى المركز الثقافي بنجران 10

2015امانة منطقة الرياضالرياضمشروع تحسين وتطوير المفروكات ـ المرحلة الثالثة بمدينة الرياض1

2014الادارة العامة للخدمات الطبية للقوات المسلحةالخرجمشروع إنشاءات بمستشفى القوات المسلحة بالخرج12

2014وزارة المالية الادارة العامة للمجمعات الحكوميةالرياضمشروع ترميمات وتجديدات لمبنى مصلحة الزكاة والدخل بالرياض13

2013القوات البحرية الملكية السعوديةالدماممشروع إنشاء 4 عمائر سكنية بميناء رأس الغار العسكري14

2013وزارة التربية والتعليم ـ تعليم البناتالرياضمشروع انشاء مدرسة بحي العزيزية 32 فصل بمنطقة الرياض15

2013امانة منطقة حائلحائلانشاء مبنى بلدية مع كراج ومستودع بلدية الشملي16

2012القــوات البحرية الملكية السعوديةالدماممشروع إنشاء 3 عمائر سكنية بمعهد الدراسات الفنية للقوات البحرية بالدمام17

18
مشروع انشاء عنابر وفصول دراسية ومسجد لمركز ومدرسة

2012الادارة العامة للخدمات الطبية للقوات المسلحةالخرجالخدمات الطبيةبالخرج

Itme Project Description Location Customer Year

1  Preparing the Environment Fund headquarters building in the Cordoba
neighborhood Riyadh Environment Fund Centre 2024

2  Construction of a residential villa Riyadh Saeed Abdullah Al - Ghamdi .Dr 2023

3 Construction of an office building for the Environmental service Riyadh Municipality Riyadh 2023

4 Construction & Implementation of a Villa Project Riyadh  Mohammad Jobran Al Aiyedh
Yammi 2022

5  A project to complete the improvement and development of Prince Sultan Street
from King Fahd Road Riyadh Municipality Riyadh 2017

6  Operation, maintenance of the general administration, engineering affairs and
radio buildings Riyadh Saudi Broadcasting Authority The 2017

7  Rehabilitation of the operation and maintenance warehouse at the Institute of the
Naval Forces in Dammam Damaam Saudi Naval Forces Royal 2016

8  The Construction of 6 residential buildings at the Institute of Technical Studies for
the Naval Forces Damaam Saudi Naval Forces Royal 2016

9  Implementation of the headquarters of the Saudi Commission for Tourism and
National Heritage in the Qassim region Qaseem  and National Heritage Tourism

Authority 2017

10 Construction of the Najran Cultural Center building Najran of culture and media Ministry 2017

11  Central core Plan improvement and development project - the third phase in
Riyadh Riyadh Municipality Riyadh 2015

12 Construction project at the Armed Forces Hospital in Al-Kharj Al Kharj  Administration of Medical General
Services of the Armed Forces 2014

13 Renovations of the Zakat and Income Authority building in Riyadh Riyadh
 of Finance, General Ministry

 Administration of Governmental
Complexes

2014

14 Construction of 4 residential buildings in Ras Al-Ghar Military Port Damaam Saudi Naval Forces Royal 2013

15 The Construction of a school in Al-Azizia district, 32 classrooms, in Riyadh Riyadh  of Education - Girls’ Ministry
Education 2013

16 Construction of a municipal building with a garage and warehouse for the 
municipality of Al-Shamli Hail  Hail Region Municipality 2013

17 The construction of 3 residential buildings at the Institute of Technical Studies for 
the Navy in Dammam Damaam Saudi Naval Forces Royal 2012

18 The construction of dormitories, classrooms, a central mosque, and a school for 
medical services in Al-Kharj Al Kharj  Administration of Medical General

Services of the Armed Forces 2012



ORGANIZATIONAL STRUCTURE
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We provide an organizational structure that shows the various relationships and levels between the 
various , ( different ) activities in the company, as well as the relationship of departments to each other, 
and through this, the approved organizational work model is determined:

 الهيكل التنظيمي
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نقدم هيكل تنظيمي يوضح مختلف العلاقات والمستويات بين النشاطات المتعددة في المنشأة وكذلك علاقة 
الإدارات بعضها ببعض، ومن خلال ذلك يتم تحديد نموذج التنظيم المعتمد:



SERVICES

Roads & infra-structure

Turn-Key Project

facilities management

maintenance operating 

تنفيذ مشاريع الطرق و شبكات 
البنية التحتية.

تنفيذ مشاريـــع البنية الفوقية 
حتى تسليم المفتاح .

تنفيذ مشاريع إدارة المرافق .

تنفيذ عمليات الصيانة.

14

خدماتنا

SOME OF OUR PROJECTS
بعض من مشاريعنــا 
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ENVIRONMENTAL SANITATION CENTER PROJECT FOR 
RIYADH MUNICIPALITY

Riyadh Municipality
OWNER

2023
COMPLETION DATE

مشروع إنشاء مبنى ومكاتب خدمية لمركز الاصحاح البيئي

أمانة مدينة الرياض
المالك

2023
تاريخ التسليم
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 Implementation of the headquarters of the Saudi Commission
for Tourism and National Heritage in the Qassim region

saudi commission for tourism and national heritage
OWNER

2018
COMPLETION DATE

تنفيذ مقر الهيئة العامة للسياحة والتراث الوطني 
بمنطقة القصيم

الهيئة العامة للسياحة والتراث الوطني
المالك

2018
تاريخ التسليم



2021

 Preparing the Environment Fund headquarters building in the
Cordoba neighborhood

Environment Fund Centre
OWNER

2024
COMPLETION DATE

تهيئة مبنى مقر صندوق البيئة بحي قرطبة 

مركز صندوق البيئة
المالك

2024
تاريخ التسليم



2223



2425
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NAVY RESIDENTIAL BULLDINGS

Royal Saudi Navy
OWNER

2016
COMPLETION DATE

انشاء وتأهيل ٦ عمائر سكنية بمعهد الدراسات الفنية بالدمام

القوات البحرية الملكية السعودية
المالك

2016
تاريخ التسليم

NAJRAN CULTURAL CENTRE

9896 SQM

LAND AREA
6100 SQM

BUILT-UP AREA
3700 SQM

OUTDOOR

إنشاء مبنى المركز الثقافي بنجران

9896 متر مربع
مساحة الأرض

6100 متر مربع
المساحة المبنية

3700 SQM

المساحة الخارجية 
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SAUDI DATA AND ARTIFICIAL INTELLIGENCE 
AUTHORITY (SDAIA)

2022
COMPLETION DATE

الهيئة السعودية للبيانات والذكاء الاصطناعي

2022
تاريخ التسليم 
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AL KHARJ MILITARY HOSPITAL

Saudi Royal Guard
OWNER

2018
COMPLETION DATE

 - بالخرج  المسلحة  القوات  بمستشفى  إنشاءات  مشروع 
دراسي – بمنطقة الرياض

وزارة الدفاع
المالك

2018
تاريخ التسليم



PRIVATE VILLA PROJECT

مشروع إنشاء فيلا خاصة
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STORE & OFFICE BUILDING

Saudi Naval Forces
OWNER

2016
COMPLETION DATE

اعادة تأهيل مستودع التشغيل والصيانة بمعهد الدراسات 
الفنية بالدمام

القوات البحرية الملكية السعودية
المالك

2018
تاريخ التسليم

AL AZEZEAH SCHOOL FOR GIRLS

The Ministry of Education
OWNER

2014
COMPLETION DATE

مشروع إنشاء مدرسة بحي العزيزية تحوي 32 فصل دراسي

وزارة التربية والتعليم – بمنطقة الرياض
المالك

2014
تاريخ التسليم
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OUR CREW فريقنا
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SUCCESS PARTNERS

شـــركـــائنـــا
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REGISTRATION السجل التجاري من وزارة التجارة 

١٠١٠٢١٦٤٦٢
١٤٢٧/٠١/٢٣  ھـ

٧٠٠٢٩٩٨٥٨٦

مؤسسة أسس التنفیذ للمقاولات

٦٥٥٨، الخزنھ، حي اشبیلیة، ٣٧٢٣

١٣٢٢٥ ٠١١٢٤٠٠٥٣٢

١٣٩٢ ھـســــعودىمعجب مھدي حسن ال رشید

أحوال الریاض  ١٤٤١/١١/٢٩2 ھـ١٠٤٠٤٤٦٢٣٧

٢٥٬٠٠٠

معجب مھدي حسن آل رشید

١٣٩٢ ھـســــعودى

١٠٤٠٤٤٦٢٣٧

الریاض

خمسة و عشرون ألف   ریال  فقط لا غیر

الریاض

١٤٤٥/١٠/١١ ھـ١٤٤٨/١١/١١٢٤٠٤٦٢١٦٩٣٤٥ ھـ

للاطلاع على بیانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري

85000.0سعوديمؤســـسة فـــرديةمعجب مهدي حسن آل رشيد101021646221/02/2006

A-96.05متوسطة2021129804/05/2021

مؤسسة أسس التنفيذ للمقاولات

04/05/2025

الإنشاءات العامة للمباني السكنية,الإنشاءات العامة للمباني الغير السكنية ، يشمل,(المدارس ، المستشفيات، الفنادق ...الخ)إنشاء الطرق والشوارع والارصفة
ومستلزمات الطرق,إنشاء الجسور والانفاق,تمديدات خطوط المياه بين المدن وداخلها وإنشاء شبكات جديدة,تمديد الاسلاك الكهربائية ,تمديد اسلاك الاتصالات التشييد والبناء

41
SOCIAL INSURANCES CERTIFICATE - GOSI

الهيئة السعودية للمقاولين
مبنى رقم 3141 طريق أنس بن مالك -

الملقا
الرياض 8292-13521 المملكة العربية

السعودية

الهيئة السعودية للمقاولين

رقم الهاتف :966920000968+
info@sca.sa : البريد الإلكتروني

sca.sa

شهادة
عضوية
مقاول

طبقا لتنظيم الهيئة السعودية للمقاولين فإننا نشهد بأن

مؤسسة أسس التنفيذ للمقاولات
رقم العضوية : 243324330

مسجل في عضوية الهيئة حسب الإجراءات المتبعه و قد أعطى هذه الشهادة بناءا على ذلك

June 28, 2026 تاريخ نهاية العضوية
https://muqawil.org الرجاء التحقق من صحة وصلاحية الشهادة عبر زيارة الرابط

صدرت هذه الشهادة من الهيئة السعودية للمقاولين و تضل ملكا للهيئة و يجب
إعادتها للجهة المصدرة في حال إلغاء العضوية لأي سبب كان

لمزيد من المعلومات عن الشهادة يرجى زيارة موقعنا
www.muqawil.org/ar/contractors أو الاتصال على الرقم 966920000968+

جميع الحقوق محفوظة للهيئة

السعودية للمقاولين

May,2024 30 : مؤسسة اسس التنفيذ للمقاولاتتاريخ الإصدار

400317580601446/02/011446/02/01

مؤسسة أسس التنفيذ للمقاولات - - -

1010216462

ترميمات المباني السكنية والغير سكنية

ترميمات المباني السكنية والغير سكنية

بلدية الروضةأمانة منطقة الرياض

شارع الخزنهإشبيلية

 0 525 متر مربع

SAUDI CONTRACTORS AUTHORITY - CONTRACTOR
MEMBERSHIP CERTIFICATE

شهادة عضوية مقاول من الهيئة السعودية للمقاولين

QUALITY MANAGEMENT SYSTEM ISO 9001:2015 
 ISO 9001:2015 شهادة التأمينات  شهادة نظام إدارة الجودة

COMMERCIAL ACTIVITY LICENSE - BALADY

رخصة نشاط تجاري من وزارة الشؤون البلدية والقروية - بلدي 

MINISTRY OF MUNICIPAL & RURAL AFFAIRS CLASSIFICATION CERTIFICATE

شهادة التصنيف من وزارة الشؤون البلدية والقروية - بلدي 

 Public عام

 ١٤٤٥/١٢/٠٤التاريخ         
١٠/٠٦/٢٠٢٤الموافق       
٦٦٩٥٠٠٢٣رمز الشهادة 

شهادة

مؤسسة أسس التنفيذ للمقاولات إسم المنشأة :
معجب مهدي حسن آل رشيد  إسم صاحب العمل :

 ٢١٧٦٤  الرياض  ١١٤٨٥ ص.ب  :
 السعودية 

٥٠١٤٣٩٢٥٨:  رقم الإشتراك
 رقم السجل التجاري: 

 
١٠١٠٢١٦٤٦٢   

كتابةرقما
  سبعة  مشتركين٧عدد المشتركين السعوديين

 ثلاثة و اربعون مشتركا٤٣عدد المشتركين غير السعوديين
 خمسون مشتركا٥٠المجموع

المؤسسةتجاهبإلتزاماتهاأوفتقدأعلاهالمذكورةالمنشأةبأنالإجتماعيةللتأميناتالعامةالمؤسسةتشهد

وهي،تطلبهاجهةلأيةلتقديمهامنحهاتموالتي،الشهادةهذهإصدارتاريخحتىمنهاالمقدمةالبياناتوفق

منه.(١٩/٦)المادةفيالإجتماعيةالتأميناتنظامعليهانصالتيالأغراضلجميعصالحة
هـ. ١٤٤٦/٠١/٠٣هذه الشهادة سارية المفعول حتى  

عن طريق استخدامأويلزم التحقق من صحة وصلاحية الشهادة عبر زيارة الرابط
 :الرمز المعرف التاليأدناه في الموقع الإلكتروني للمؤسسة العامة للتأمينات الإجتماعية

www.gosi.gov.sa/vc

( الشهادة معتمدة من صاحب الصلاحية ولا تحتاج إلى توقيع أو ختم  )

تعد هذه الشهادة من الوثائق الالكترونية الحكومية الرسمية ، ويحظر قطعيا تقليدها أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإضافة  أو الحذف
أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من انواع التعديل ، وتعد الشهادة لاغية إذا شابها شيء من ذلك ، كما تعرض صاحبها للملاحقة النظامية

أمام الجهات المختصة  بالإضافة إلى مايفرضه نظام التأمينات الاجتماعية من عقوبات ، ولايجوز تداول الشهادة  إلا في الأغراض  التي
 أصدرت لأجلها وفقا لأحكام نظام التأمينات الاجتماعية ، والمؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية غير مسؤوله عن أي آثار أخرى مترتبة

 قبل الغير عن الشهادة وغير مسؤولة عن أي عملية تزوير أو تعديل تتم على البيانات الواردة فيها  .

CCeerrttiiffiiccaattee  ooff  RReeggiissttrraattiioonn
This is to certify that Quality Management System of

is in accordance with the requirements of the following standard

To verify certificate, visit  at : 

ISO 9001:2015
(Quality Management System)

https://uafaccreditation.org 
https://www.iafcertsearch.org/

™

 

This certificate remains the property of ARS and must be returned to ARS on Cancellation or Suspension of the certificate Validity of the certificate is subject to successful completion of surveillance audits. 
Further clarification regarding the scope of this certificate and the applicability of standard may be obtained by consulting the Organisation on info@arscert.com

UAF Address : 400, North Center Dr, STE 202, Norfolk, VA 23502, United States of America : 

CB-MS-3923

Construction Principles Contracting Est.
CR 1010216462

Cultivation of ornamental plants and seedlings (nurseries).
Cultivation of live plants for planting and decorating purposes (ornamental plants).
Tissue culture and plant propagation, including date palms
General construction of residential buildings
Public construction of non-residential buildings such as schools, hospitals, hotels
Construction of roads, streets, sidewalks and road requirements
Construction of bridges and tunnels
Extensions of water lines between and within cities and the establishment of new networks
Extension of electrical wires
Extension of communication wires

6558 Al Khaznzh 3723 Ishbiliyah Dist. 13225 RIYADH, Saudi Arabia

SCOPE

Issued by ARS Assessment Private Limited 

Managing Director

 Initial Registration Date : 
Surveillance Date : 

Certificate Expiry Date : 
 Surveillance Date : 

14-Mar-2026

 15-Feb-2024

  15-Mar-2023

15-Feb-2025

st    
1

nd
2

Certificate Number : 150323019609



42 AFFILIATION CERTIFICATE FROM SMALL & MEDIUM ENTERPRISES AUTHORITY

شهادة الانتساب من هيئة المنشآت الصغيرة والمتوسطة 

AFFILIATION CERTIFICATE FROM THE CHAMBER OF COMMERCE

شهادة االنتساب من الغرفة التجارية 

::  ..163751MMeemmbbeerrsshhiipp  NNooررققمم  االلععضضووييةة  االلممووححدد  :: 163751

::DDaattee  ooff  IIssssuueeتتااررييخخ  االالاصصدداارر::

MMeemmbbeerrsshhiipp  CCllaassss  ::

2006/02/22

Secondددررججةة  االلععضضووييةة  :: الثانية

22/02/2006

CCoommmmeerrcciiaall  RReeggiissttrraattiioonn  NNoo.. 1010216462 1010216462 ممققييددةة  ببااللسسججلل  االلتتججاارريي  //  االلتتررخخييصص  ررققمم  ::

 ..AASSSS  AALLTTNNFFEEEETTHH  CCOONNTT..EESSTT  
 ممووسسسسةة  ااسسسس  االلتتننففييذذ  للللممققااوولالاتت

Riyadh Chamber Certifies تشهد الغرفة التجارية الصناعية بالرياض بأن

2027/04/1818/04/2027CCeerrttiiffiiccaattee  EExxppiirreess  oonnييننتتههيي  سسرريياانن  ههذذهه  االلششههااددةة  ففيي

ششههــــااددةة  ااششتتررااكك
MMeemmbbeerrsshhiipp  CCeerrttiiffiiccaattee

43
VAT REGISTRATION CERTIFICATE
شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة 

SAUDIZATION CERTIFICATE FROM THE MHR

شهادة التوطين من وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

CERTIFICATE OF ZAKAT & INCOME

WAGE PROTECTION CERTIFICATE FROM THE MHR
شهادة حماية الأجور من وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية 

1022155333

٣٠٠٠٢٧٩٩٩١

        ١٤٤٥/٠٩/١٦ هـ

١٠٢٢١٥٥٣٣٣

شهادة

Certificate
The Zakat,Tax and Customs تشهد هيئة الزكاة والضريبة 

Authority certifies that the Taxpayer والجمارك أن المكلف / 

مؤسسة اسس التنفيذ للمقاولات 

Entity Unified No./ID No. ١٠٤٠٤٤٦٢٣٧ الرقم الموحد للمنشأة / رقم هوية

Commercial Registration/License/

Contract No
١٠١٠٢١٦٤٦٢   سجل تجاري / رخصة  / عقد رقم 

www.zatca.gov.sa :لايعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة الالكتروني

This certificate is not valid until verified by the Authority's Website: www.zatca.gov.sa

Has submitted his tax return for the period ending on 31/12/2023 AD,  and he

was granted the certificate to complete all his transactions including the

payment of the final amount due on the contract.

قدم إقراره عن الفترة المنتهية في ١٤٤٥/٠٦/١٨  هـ ، 

وقد منح هذه الشهادة لإنهاء جميع معاملاته بما في ذلك صرف 

مستحقاته النهائية عن العقود.

The Certificate is valid until 02/11/1446 AH corresponding to 30/04/2025

AD

يسري مفعول هذه الشهادة حتى تاريخ ١٤٤٦/١١/٠٢ هـ الموافق 

٢٠٢٥/٠٤/٣٠ م

( The second of Dhu al-Qi'dah one thousand four hundred forty-six Hijri ) ( الثاني من ذو القعدة ألف و أربعمائة و ستة و أربعون هجري )

ما�ر��لٕ��ا �ەد�ه�س 
رو�حٔ��ا �ه���مح�� 

�ەد�ه�سلا رادصٕ��ام��ر  �ه��ح�لصلا�ح��را��  ء�ه����ا  �ح��را�� 

199542-1534124206/05/202406/06/2024

�ەد�ه�سلا ����ح��لا�هل�ح  م��   

�ۀ��س��ملا �ٮ��وا��مللمسا  �د��������لا  سسٔ�  �هسسؤم 

�ۀ��س��ملا 177044-1م��ر 

�ىرا�ح��لا ل�حسلا  1010216462م��ر 

دحوملا �ۀ��س��ملا  47291-1م��ر 

The Ministry of Human Resources and Social Development certifies

that the above mentioned Establishment has achieved the required

Wage Protection rate and has been granted this certificate upon

request.

The certificate is electronically generated and approved by the

authority. It does not require any signature or stamp.

�ۀ��س��ملا �ںٔ���  �ه��ع�م���ح��ا  �ه��م����لاو  �ه��ر�س��لا  دراوملا  �ەرا�رو  ده�س�� 
�ه��ولطملا رو�حٔ��ا  �ه���مح��  ما�ر��لٕ��ا  �ه��س��  ������ح  ە�لعٔ�  �ەروك�دملا 

. �ه��لط �ںع  ءا����  �ەد�ه�سلا  ە�ده  �هح��م  م��و 

�هه�حلا �ںم  �ەدم��عمو  اً����ور��كلإ  �هؤا�س��إ  م��  �ەد�ه�سلا 
ع����و�� وا  م���ح  یلا  �حا��ح��  ��و  �هص���حملا 

كمكلف مسجل في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لك تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائك قبل تاريخ 
نفاذ التسجيل بالضريبة. في حال تبين غير ذلك، ستقوم الهيئة العامة  للزكاة والدخل بتنفيذ الغرامات المستحقة

100241109603889

22/08/2017

3000279991

100241109603889

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة  

 VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن المكلف أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ  ٢٠١٧/٠٨/٢٢ م

The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 22/08/2017 AD

Taxpayer Name اسم المكلف

VAT Registration Number 300027999100003 رقم التسجيل الضريبي

Effective Registration Date 2018/04/01 تاريخ نفاذ التسجيل

Taxpayer Address عنوان المكلف

CR / License

Contact / ID No

رقم السجل التجاري  

/ الرخصة / العقد / الهوية

Tax Period Quarterly-ربع سنوي الفترة الضريبية

First Filing due date 2018/02/28 تاريخ استحقاق أول إقرار 

ضريبي

       كمكلفين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة, لا يجوز لكم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائكم قبل تاريخ نفاذ 

  التسجيل في الضريبة. و في حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة و الجمارك بتنفيذ الغرامات المستحقة  

ملاحظة: 

Note:   As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax

  registration. If otherwise approved, The ZAKAT,Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties

شهادة الزكاة والدخل من الهيئة العامة للزكاة والدخل 

24162132207 ادة: ر 07-03-2024 اار: ر ا أ  اة: ا
وت

ر   ادة: 
* اار

7002998586 :ا ا 1010216462 اري: ا

رج أہ ارة اة ن "ت" وا اة ت ا ا 
"ت" ى ا  ًو وا اة ات  

ت  ل  ادة  ا 

https://prole.monshaat.gov.sa/validate

 اء  ت أي إدل أو  ً و ، أرت ا ااض ود  إ ا أو او ز و ،ا ا ا  ادة  
ات أم ا ا إ   ايً ار ض  ،ذ  ء  إذا  ادة  و ،ا أاع  ذ  أو   ا أو اف أو

.ا ذات ا    ال دون ا

دوري  ا  أ  ادة   ت  را ل  ا  *

NATIONAL ADDRESS CERTIFICATE

إثبات تسجيل العنوان وطني



CONTACT US
       0966-11-2400532
       PO Box 8825/11662
       Info@oss.sa
       ALRiyadh / Ishbiliah/Alkhaznah Street


